



## **Informationen aus der Kirchgemeinderatssitzung vom 20. Juni 2018**

### **1. Personalkommission**

---

Für den Rest der bis 31. Dezember 2020 laufenden Amts dauer wird – auf Vorschlag der Berufsgruppe Katechetik – als Mitglied in die Personalkommission gewählt: Maria Keller Stähli, Muhlernstrasse 3, Köniz.

### **2. IT**

---

Für die Installation von „Office 365 (konkret: webbasiertes Outlook)“ wird zu Lasten der Investitionsrechnung ein Kredit von CHF 22'000 bewilligt.

### **3. Projekt „Homepage 2018“**

---

Die neu gestaltete Homepage wird genehmigt und – verbunden mit einer Bewerbung in der August-Ausgabe des „reformiert.“ – am 23. Juli 2018 öffentlich aufgeschaltet.

Köniz, 21. Juni 2018

Die Kirchgemeinderatspräsidentin:  
Brigitte Stebler